
Urge reactivar obras
de infraestructura

CARLOS SOTO EN ENTREVISTA
El director general de Banco Multiva considera que ésta es la vía

para revertir el decrecimiento del primer año del sexenio

POR KARLA PONCE
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Para Carlos Soto director
general de Banco Multiva la
prioridad económica del go
bierno durante este año debe
ser reactivar las obras de in
fraestructura a fin de deto
nar el crecimiento del país

Los proyectos de infraes
tructura prácticamente han
estado detenidos por más de
un año Eso tiene que termi
nar Si se va a hacer el Tren

Maya o el Tren Transístmico
que se suelten los proyectos
dice de manera contundente
desde las oficinas corpora
tivas de la institución finan
ciera ubicadas en la alcaldía
Miguel Hidalgo una de las
más exclusivas de la Ciudad
de México

De acuerdo con el ban
quero el país también re
quiere que se ponga en
marcha el Acuerdo Nacio
nal de Inversión en Infraes
tructura del Sector Privado
el cual comprende 147 pro
yectos con una inversión por
859 mil 22 millones de pesos
pues considera que puede
cambiar los niveles de cre
cimiento nada halagüeños
previstos para 2020 y 2021

Además dijo que la ins
titución bajo su dirección
desde hace 13 años está lista

para participar en las obras
anunciadas Banco Multi
va y el grupo empresarial al
que pertenece Grupo Em
presarial Ángeles siempre ha
apostado por México hay un
gran compromiso y desde

luego que tenemos los recur
sos para participar

Detalla que desde algunos
años la institución financie
ra ha participado en proyec
tos de infraestructura como
penales federales carreteras
edificación y mantenimiento
de hospitales entre otros
Hay experiencia lo que ne

cesitamos es que se empie
cen a liberar los proyectos
las fuentes de pago y las ga
rantías que existan para con
tinuar con la apuesta por
México

Además añade que Ban
co Multiva tiene planeado
apoyar a las empresas inte
resadas en impulsar el desa
rrollo del país Cómo Este
año buscará crecer la carte
ra de crédito en 12 mil millo
nes de pesos para unidades
económicas de todos los ta
maños en los sectores de in

fraestructura y agronegocios
principalmente

Creo firmemente que la
prioridad es el crecimiento
económico pues el año pa
sado que tuvimos un decre

cimiento de 0 1 repercutió
en el bienestar social de ma
nera que todos empresas y
gobierno tenemos que hacer
un esfuerzo importante por
detonarlo

Dijo que es positivo para
la reactivación económica
el orden que ha mantenido
el gobierno federal en las fi
nanzas públicas la disminu
ción de la tasa de referencia
así como la inminente entra
da en vigor del Tratado entre
México Estados Unidos y Ca
nadá T MEC este año dado
que son factores que trans
miten certidumbre luego de
las señales negativas que
enviaron a los inversionistas
con la cancelación del Nue
vo Aeropuerto de la Ciudad
de México la tardanza en la
definición de los gasoduc
tos la eliminación del Segu
ro Popular y el desabasto de
las medicinas

Respecto a la seguridad
el director del banco consi
dera que siendo honestos
es un tema que se ha here
dado pero ya pasó más de
un año y hemos tenido un
incremento en los niveles de
violencia por lo que en su
opinión se deben tomar car
tas en el asunto reforzando el
Estado de derecho y hacien
do más expedita la aplica
ción de la ley

 300.  2020.03.13



LA APUESTA
ES DIGITAL

De acuerdo con el banque
ro capitalino el año pasatí o
Banco Multiva invirtió seis

millones de dólares en su

banca electrónica nivel
que se mantendrá en 2020
En este momento estamos

actualizando la banca ce

personas físicas ya hicimos
la de empresas de tal ma
nera que podemos compe
tir contra cualquier banco
no importa su tamaño

Apuntó que en 2019 se
trabajó en a implemen
tación del Cobro Digital
CoDi en las plataformas
de Is Institución se reali
zaron actualizaciones ce

seguridad relacionadas

con el Sistema de Pagos
Electrónicos Interbsnca

rios SPEI además de que
desde hace unos meses se
recaban los datos biométri

cos de los clientes cuando
la fecha límite es a finales
de marzo

Lo fundamental para
nosotros es que cualquier
diente desde cualquier
punto del país mientras
haya comunicaciones pue
da acceder a inversiones
créditos y pagos de servi
cios comentó

También resaltó que
debido a la amplia compe
tencia en el sector financie

ro el esquema de negocios
de Banco Muitiva no se
basa en el cobro de comi

siones sino en la atención
personalizada

Ademas la banca di
gital va a reducir las comi
siones pues sólo hay que
considerar que Ir a una
ventanilla a realizar un mo

vimiento significa un pago
de entre 50 y 100 pesos
en promedio en tanto que
si se hace electrónicamen

te es de tres pesos por
lo que ia distinción seré
la atención al cliente un
rubro en el que aseguró
que Banco Multiva está a la
cabeza

Karia Pones

Creo firmemente que
la prioridad no sólo del
gobierno es impulsar el

crecimiento economico Por

ello todos tenemos que
hacer un esfuerzo importante
para revertir los pronósticos
que se tienen

Es urgente que comiencen
a soltarse los proyectos de
infraestructura porque éstos
tienen el potencial de dar un
cambio importante en los
niveles de crecimiento que
estamos teniendo

49
SUCURSALES
de Banco Multiva
hay en el país

 300.  2020.03.13


